



子どもの楽園 第1回 『どんぐりまつり』を

11月27日(日) 10時~15時30分

お天気/くもり時々晴れ 最高気温/15.0℃

今年はじめて開催の子どもの楽園「どんぐりまつり」。園内全体を使って、いろいろなプログラムをたのしみました。ふだんプレイパーク運営に関わっている学生のみなさん、おとなのスタッフ、毎年ちびっこまつりを担当している学生のみなさん、梅小路公園ボランティアグループなど、多くの人々の協力で運営することができました。子どもの楽園のメインイベントとして、育てていきたいとおもっています★

●協力グループ：
チーム宝の森、自然倶楽部アイ
京都児童文化児童教化連絡協議会
梅小路公園 花とみどりのサポーターの会
(ボランティアスタッフ数：44名)

おし花でしおりを作ろう



公園クイズラリー



一番人気のクイズラリー。出題係は立命館大学の皆さんが担当！「サンドイッチマン」になって頑張ってくれました



梅小路公園・ボランティアグループのみなさんが担当。花壇づくりにともなって作っている20種類近い押し花を準備いただきステキなしおりを作りました！



川柳を詠もう



お題は「宝が池」
お楽しみに★



風船と一緒にフェンスに飾りました。50首以上の句の中からグランプリを決定！「京のみどり」に掲載予定。

森のクラフトコーナー



担当はチーム宝の森学生
看板は学生&小学生で事前につくりました！



宝が池の恵みを使い、家族みんなで思い思いの作品づくりを楽しみました



どんぐりのお勉強のあと、森に入り、探検気分ですぐどんぐり探し。今年はシカがほとんど食べてしまいあまりどんぐりは少ししか見つかりませんでした。でもその貴重などんぐりを植木鉢に植えて、種類と名前を書きました。ちゃんと芽が出てそだってくれるかな？(2年ほどで、森に植えかえる予定です)



開催しました



午前
は園内
でおは
なし
&
ゲーム、
午後は、
宝が池
の山へ
いよいよ
「探検隊」
出発です！
秋の森…
どんな発見
があったか
な？
(自然倶楽部
アイ+大谷大
学学生担当)



「参加する人・集合！」
午後2時半ごろから
プレイパークゾーン
では、「けいどろ」
& 「ドッチビー試合」
ちょっと高学年の
子どもたち中心に
楽しみました…(立命館大学
学生担当)
4時ごろまで走り続けたみんな
パワー全開！



ゲーム&クラフト



クラフトピリッジの一角では
射的ゲームや
チャレンジランキング



毎年5月にちびっこまつりを運営している
京都児童文化児童教化連絡協議会(通称=汽車)
の学生(京都教育大学、佛教大学、大谷大学のサークル)
のみなさんが、大活躍！！

★人形劇★パネルシアターを披露
★クラフトゲーム★集団遊び
も一緒に楽しみました。



人形劇&パネルシアター



人形劇
「ものしりふーすけ」
「ロボットの国 SOS」
パネルシアター
「アポロ号を取り返せ」
「ミックスジュース」
「とんでったバナナ」

集団あそびタイム



芝生広場の方では、少し小さな子ども
たちを集めて、「汽車ゲーム」などで
お兄さんお姉さんとあそびました！



子どもたちは
人形劇&シアタに夢中♡
この日の子どもたちは
ほんとうにラッキーでした
来年もお楽しみに！！

このイベントは、普段プレイパークでめざしている「理念」を、広く発信し、大勢のみなさんに体験してもらうことを大きな目的としています。 ●宝が池周辺の自然の魅力を知り ●その魅力を楽しんだり、自然との付き合い方を学んだり ●普段気付かないことを知ってもらったり ●この環境を守っていくためにできることを始め ●それらをより多くの人々と取り組み、共有していくそして ●子どもたちが生き生きとチャレンジできる…そんな場所を一緒に作っていきけるメンバーを募集しています。